

PlantaDoce.

Empresa

Asho amplía su cartera de proyectos sanitarios en los últimos 18 meses

Durante este tiempo, las dos iniciativas más importantes que ha ganado la empresa han sido para trabajar con el Institut Català de la Salut (ICS) y el Hospital Universitario de Getafe (Madrid).

PlantaDoce
7 ago 2018 - 10:35

Asho amplía su cartera de proyectos sanitarios en los últimos 18 meses

Asho continúa adjudicándose contratos de tecnología aplicada a la sanidad. La empresa de asesoramiento hospitalario **ha ganado 34 proyectos para la gestión de la información sanitaria en el último año y medio, por un total de 1,3 millones de euros.**

Del conjunto, 26 iniciativas han estado relacionadas con la codificación hospitalaria, mientras que siete han sido para la implementación del *software* Ashoindex. El proyecto restante ha servido para la implementación de los programas Ashoindex y Ashocode, según ha informado la compañía en un comunicado.

En cuanto a territorio, en Cataluña es donde más proyectos ha ganado, logrando 34 de estos contratos. En otras partes de España su posicionamiento también se consolida. Así, en su modelo de trabajo también se ha ampliado a cinco centros sanitarios de País Vasco; cuatro de la Madrid; y dos de Castilla y León. Igualmente, en Extremadura, Castilla La Mancha e Islas Canarias, Asho ha logrado posicionar uno de sus proyectos digitales.

Asho gestionar en durante 2018 más de 61.000 altas para el ICS

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asho-amplia-su-cartera-de-proyectos-sanitarios-en-los-ultimos-18-meses>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Durante este último año y medio, **las dos grandes adjudicaciones de la compañía de asesoramiento hospitalario han sido para trabajar con el Institut Català de la Salut (ICS) y el Hospital Universitario de Getafe (Madrid).**

En el caso del ICS, cuyo contrato durará de enero a diciembre de este año, se ha requerido a Asho para llevar a cabo la selección de diagnósticos, así como la indexación y codificación de más de 61.000 altas hospitalarias convencionales y de cirugía mayor ambulatoria. Por su parte, en el hospital de la localidad madrileña tramitará más de treinta mil altas hospitalarias.

En sus 24 años de vida, Asho ha gestionado unos 500 proyectos y ha codificado un total de ocho millones de altas médicas. Actualmente, la compañía mantiene activos más de cuarenta proyectos en toda España.